



Die „Gruabn“ muss bleiben



Viele Jahrzehnte diente die Gruabn als Spielstätte für den SK-Sturm. Nun droht das endgültige Aus für diesen traditionsreichen Grazer Fußballplatz. Fußball-Anhänger und Anrainer wollen die Gruabn erhalten. Damit wären Sportflächen und damit auch Grünraum im Bezirk Jakomini gesichert. (Siehe S. 3).

Um sich zu entspannen muss man nicht unbedingt eine Weltreise machen. Einen schönen und erholsamen Sommer wünscht allen Leserinnen und Lesern Ihr Grazer Stadtblatt.

Einladung zum Informationsabend **Erbschaft und Übergabe**

Dienstag, 5. Juli 2005, 19 Uhr – ÖGB-Spiegelsaal, Südtirolerplatz

Das Erbrecht und das Verlassenschaftsverfahren wurden neu geregelt.

Dr. Karlheinz Grabenwarter,

Öffentlicher Notar in Graz informiert über Änderungen und behandelt speziell auch

- Fragen des Steuerrechtes (Erbschafts- und Schenkungssteuer)
- Fragen der Sozialversicherung
- Fragen der Sozialhilfe (Pflegekosten und Beitragspflicht der Kinder)

Auf Ihr Kommen freut sich das Grazer Stadtblatt



Helfen statt reden.
kaltenegger
KPO

Da weiß man, was man wählt.